

Reconoce Cuba labor de presidente de asociación solidaria de Gambia



Imágen: Prensa Latina.

La Habana, 18 may (RHC) El Consejo de Estado de Cuba reconoció con la Medalla de la Amistad a Joseph Modou Peh Grant, presidente de la Asociación de Solidaridad de Gambia, publica hoy la cancillería de la nación caribeña.

La distinción reconoce el 'histórico e incondicional respaldo al pueblo de la isla y a su Revolución', de acuerdo con la nota de prensa publicada por el portal Cubaminrex.

La Medalla, otorgada a propuesta del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, se entregó a Grant a través de una réplica de su Certificado Oficial por el embajador cubano Rubén G. Abelenda en la sede de La Habana en Banjul.

El diplomático reconoció la trayectoria del presidente de la organización gambiana de solidaridad a favor del pueblo cubano. En tanto, Grant expresó su gratitud por el reconocimiento que, dijo, es para todos sus compatriotas solidarios con el archipiélago.

De acuerdo con el activista, su asociación y su pueblo continuarán respaldando a Cuba en la lucha contra el cruel y arreciado bloqueo impuesto por Estados Unidos desde hace seis décadas.

Asimismo, agradeció la eterna ayuda brindada por la mayor de las Antillas al continente africano.

En la ceremonia participaron jóvenes gambianos graduados en Cuba e integrantes de la Brigada Médica que brinda atención humanitaria en esta nación desde hace más de 20 años.

De acuerdo con Cubaminrex, la Medalla de la Amistad le será impuesta al presidente de la Asociación Gambia-Cuba en acto oficial, cuando las condiciones sanitarias lo permitan.

La condecoración coincide con la celebración el venidero 19 de mayo del 42 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países, agrega el texto. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/257723-reconoce-cuba-labor-de-presidente-de-asociacion-solidaria-de-gambia>



Radio Habana Cuba